



---

# Thüringer Landesamt für Statistik

---

**Pressemitteilung 032/2014**

Erfurt, 13. Februar 2014

## **Valentinstag lässt Zahl der Eheschließungen steigen**

Am Valentinstag schlagen die Herzen vieler Verliebten traditionell höher als an anderen Tagen. Dies lässt sich auch statistisch anhand der Eheschließungen belegen. Nach Mitteilung des Thüringer Landesamtes für Statistik steigt an diesem Tag der Verliebten die Zahl der Eheschließungen in Thüringen im Vergleich zum Monatsdurchschnitt außerordentlich an. Am Valentinstag gaben sich in Thüringer Standesämtern im vergangenen Jahr 32 Paare das Ja-Wort. Das waren 23 Hochzeiten mehr pro Tag als im Monatsdurchschnitt des Februars 2013, der bei neun Eheschließungen pro Tag lag.

Im Vergleich zu den Vorjahren lag der Valentinstag 2013 im Mittelfeld, was die Anzahl an geschlossenen Ehen betrifft. Im Jahr 2008, ebenfalls ein Donnerstag, gaben sich am Valentinstag 37 Paare das Ja-Wort. In den Jahren 2004 und 2009 fiel der Tag der Liebenden auf einen Samstag, wodurch jeweils 65 Paare den Bund fürs Leben schlossen.

Inwieweit es sich auf die Zahl der Eheschließungen auswirkt, dass der Valentinstag dieses Jahr auf einen Freitag fällt oder dass mit dem 14.2.14 ein durchaus interessantes und auch leicht zu merkendes Datum ansteht, das werden die Statistiker erst in ein paar Monaten sagen können.

### **Weitere Auskünfte erteilt:**

Alexander Kuhnt

Telefon: 0361 37-84444

E-Mail: [alexander.kuhnt@statistik.thueringen.de](mailto:alexander.kuhnt@statistik.thueringen.de)

---

– Verbreitung der Pressemitteilung mit Quellenangabe erwünscht –

Herausgegeben vom Thüringer Landesamt für Statistik – Grundsatzfragen und Presse  
Europaplatz 3, 99091 Erfurt – Telefon: 0361 37-84111/84113 – Telefax: 0361 37-84698  
E-Mail: [presse@statistik.thueringen.de](mailto:presse@statistik.thueringen.de) – Internet: [www.statistik.thueringen.de](http://www.statistik.thueringen.de) – [www.twitter.com/statistik\\_tls](https://twitter.com/statistik_tls)